

Regensburg, 17.01.2022

Verwaltungsrat beruft neues Vorstandsmitglied

Einstimmige Entscheidung des Verwaltungsrats: Markus Bayer wird neues Vorstandsmitglied der Sparkasse Regensburg

Der Verwaltungsrat der Sparkasse Regensburg hat Markus Bayer mit Wirkung spätestens zum 01.01.2023 einstimmig als zukünftiges Vorstandsmitglied Markt und Handel der Sparkasse Regensburg berufen. Er tritt damit die Nachfolge von Herrn Dr. Markus Witt an, der zum Jahresende 2022 ausscheiden wird.

„Mit Herrn Markus Bayer gewinnen wir für die Sparkasse Regensburg einen fachkundigen Finanzexperten, eine erfahrene Führungskraft und eine engagierte Persönlichkeit. Er hat sich in einem starken Bewerberfeld durchsetzen und alle Verwaltungsratsmitglieder überzeugen können. Herr Bayer hat in unterschiedlichen Geschäftsbereichen der Kreissparkasse Augsburg einen breiten Erfahrungsschatz, ein tiefes Wissen um bankfachliche Zusammenhänge und umfangreiche Führungsexpertise erlangt. Er wird gemeinsam mit Irene Dullinger und Manfred Pitzl den erfolgreichen Kurs der Sparkasse Regensburg fortsetzen“, begründet Oberbürgermeisterin Gertrud Maltz-Schwarzfischer, Vorsitzende des Verwaltungsrats die einstimmige Entscheidung für Markus Bayer.

„Es ist für mich eine besondere Anerkennung und Motivation, Verantwortung als Vorstandsmitglied in der Sparkasse Regensburg übernehmen zu dürfen; ich freue mich sehr. Dieser Schritt ist eine konsequente Weiterentwicklung meines bisherigen beruflichen Werdegangs. Die Sparkasse Regensburg ist ein hochattraktives Bankhaus in einem wunderschönen Geschäftsgebiet. Ich habe wahrgenommen, dass die Führungsmannschaft zusammen mit allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern in dem für Finanzdienstleister sehr herausfordernden Umfeld regelmäßig sehr erfolgreich wirtschaftet. Ich bin überzeugt und willens, dass ich mit meinem Wissen und meiner Erfahrung schnell Impulse für die zukünftige Entwicklung des Kundengeschäfts und der Sparkasse insgesamt geben kann. Ich freue mich sehr darauf, die Kolleginnen und Kollegen, die Kundinnen und Kunden sowie die Region Regensburg bald kennenlernen zu dürfen“, erklärt Markus Bayer zu seiner Berufung.

Markus Bayer hat im Jahr 1997 bei der Kreissparkasse Augsburg seine Ausbildung zum Bankkaufmann abgeschlossen und sich in mehreren verantwortungsvollen Positionen kontinuierlich zum diplomierten Sparkassenbetriebswirt fortgebildet. Im März 2020 wurde er zum stellvertretenden Vorstandsmitglied der Kreissparkasse Augsburg berufen. Derzeit verantwortet er dort in Doppelfunktion als Gebietsdirektor wichtige Vertriebsaufgaben und als Direktor Sparkassen-Vermögensmanagement die Beratung und Betreuung exklusiver Kunden im Privatkundengeschäft und im gewerblichen Geschäft. „Ich bin ein Kundenmensch durch und durch“, beschreibt Bayer seine Leidenschaft für den Vertrieb in allen Facetten.

Dr. Markus Witt, stellvertretender Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Regensburg, hatte bereits frühzeitig bekannt gegeben, zum Ablauf seines Vorstandsmandats Ende 2022 nicht mehr für einen neuen Vertrag zur Verfügung zu stehen. „Dr. Witt hat uns damit die Gelegenheit für einen planvollen, geordneten Übergang ermöglicht. Dafür und für seine großen Verdienste um die Sparkasse Regensburg gebührt ihm heute schon großer Dank“, so Oberbürgermeisterin Gertrud Maltz-Schwarzfischer.



Bild: Markus Bayer
Bildrechte: Z-Studio GmbH, Wertingen

Ansprechpartner für Medien

Christian Orschler
Pressesprecher
Leiter der Abteilung Medialer Vertrieb
und Marketing/Öffentlichkeitsarbeit

0941 301-1018
christian.orschler@sparkasse-regensburg.de